

sehr geehrte damen und herren

als staatsbürger und denkender mensch mit achtung vor unserem rechtsstaat und unserer gemeinschaft widerspreche ich dem aktuellen entwurf zum "Epidemiegesetz 1950, Tuberkulosegesetz u.a., Änderung (41/ME)".

ein solch schwerwiegender eingriff in unsere grundrechte ohne verfassungsmäßige grundlage erscheint mir überzeichnet, unnötig und menschenrechtswidrig, die beschränkung auf nur eine infektionskrankheit erscheint mir zu kurz gegriffen und die möglichkeit, dass landes und bezirksverwaltungsbehörden ohne weitere kontrollmöglichkeit die verordnung anwenden können würde politischem kleingeldwechsel tür und tor öffnen.

meine oma hätte gesagt: ihr seids doch nicht ganz gescheit!

mit grüssen
daniel melhorn-poschinger